

Von Wasserprobe bis LSD – der Boy's Day im Gesundheitsamt

Zum ersten Boys- und Girlsday im Gesundheitsamt durften wir 4 Jugendliche begrüßen.

Die Begrüßung und Einführung übernahm Marco Sandmann und sammelte zusammen mit dem Team der Abteilung Gesundheitsplanung und den Schülern, was denn eigentlich Gesundheit für sie bedeutet. Von Melanie Fehrenbach erhielten die Jungen einen Einblick in die vielfältigen Aufgabenfelder des Gesundheitsamts.

Mit unserem Hygienekontrolleur Daniel Kuon konnten die vier Jungen dann etwas Praktisches machen. Zunächst wurde Ihnen gezeigt, wie man eine Wasserprobe nimmt und hierfür mit Feuer den Wasserhahn desinfiziert.

Danach durften sie selber den Chlorgehalt des Wassers im Gesundheitsamt messen.

Nach einer kleinen, gesunden Stärkung im Aufenthaltsraum ging es mit Bewegung weiter.

Bei einem Rauschbrillen-Parcours mit Tim Adam und Martin Fischer konnten sie Brillen testen, die die Auswirkung verschiedener Rauschmittel wie Alkohol oder LSD simulieren. Die Wahl, mit welcher Brille der Parcours am schwersten war, fiel eindeutig auf die 1,8 Promille bei Nacht.

Zum Schluss machten Anabel Dobaj und Melanie Fehrenbach mit den Jungen noch ein Schätzspiel, bei dem Würfelzucker auf verschiedene Produkte verteilt werden musste. Die zwei Teams trennten sich mit 4 zu 4 unentschieden. Hier waren große Überraschungen, wie viel Zucker in Fruchtsaft enthalten ist.